



## Über ein Dreiviertel-Jahrhundert soziale Angebote und Engagement

13.05.2022

### AWO feiert 75-jähriges Jubiläum

Es ist eine Art nachträgliche Feier. Denn tatsächlich zählt der Ortsverband der AWO Langenfeld bereits 77 Jahre seit seiner Gründung. Doch das **75-jährige Jubiläum** konnte auf Grund der Corona-Pandemie nicht gefeiert werden.

Das **soll jetzt nachgeholt werden** – mit mehreren tollen Programmpunkten.

„Die ehren- und hauptamtlichen Kräfte richten in diesem Jahr die Feste und Veranstaltungen unter dem Zeichen des Jubiläums aus. Der Geburtstag ist Anlass, mit Jung und Alt zu feiern, Erinnerungen zu wecken und Bewährtes anzubieten. Die Angebote stehen für geselliges und soziales Engagement“, erläutert der Vorsitzende Klaus Kaselofsky.

**Mit den Festen möchte der Vorstand aufzeigen, was die AWO alles kann**, nämlich helfen, fördern, unterstützen, sich für die Menschen im Gemeinwesen einsetzen, kooperieren, solidarisch sein, vermitteln, Engagement hervorrufen sowie natürlich auch feiern. Die **AWO folgt dem Motto: Wir sind für euch da! Besondere Feiern gibt es ...**

- Donnerstag, 26. Mai 2022, ab 11 Uhr, in Zusammenarbeit mit dem

Bürgerverein Langfort beim Familienfest für Jung & Alt im Café am Wald, Langfort 3

- Samstag, 4. Juni 2022, ab 11 Uhr, beim Jubiläumsfest rund ums Siegfried Dißmann Haus an der Solinger Straße 103
- Freitag, 24. Juni 2022, 19.30 Uhr, mit AWO goes Rock, in der Schützenhalle Richrath, Kaiserstraße 60. Präsentiert wird die Kölner Band The Firebirds mit Oldies der 50er und 60er Jahre

*Infos/Foto: AWO Langenfeld*